

Amsham(rs.): Viele Gäste hatten die Organisatoren des ersten Bürgercafes der Nachbarschaftshilfe Eglham im Amshamer Bürgerhaus (alte Schule). Rund 25 Interessenten kamen zu dieser Auftaktveranstaltung um sich bei Kaffee und Kuchen über die Möglichkeiten der individuellen Hilfeleistung aber auch über die einzelnen Angebote zu informieren. In einer Fragebogenaktion hatten sich zuvor vor allem Fahrdienste, sowie handwerkliche Tätigkeiten im Haushalt und im Garten als Schwerpunkte herauskristallisiert.

Agnes Feierabend, die Koordinatorin und Beauftragte der Gemeinde freute sich über das große Interesse und rief dazu auf, die Fragebögen auszufüllen um das Angebot noch zu vergrößern. Als äußerst positives Zeichen für die zukünftige Nachbarschaftshilfe erwiesen sich in Amsham die vielen Kuchenspenden der

Besucherinnen: Am Kuchenbüffet war das Angebot dieses Mal deutlich größer als die Nachfrage.



Großer Andrang - nicht nur am Kuchenbüffet - herrschte beim ersten Bürgercafe der Nachbarschaftshilfe Eglham im Amshamer Bürgerhaus



Gastgeberin Agnes Feierabend hatte alle Hände voll zu tun, um mit einer normalen Kaffemaschine der großen Nachfrage gerecht zu werden.